

Anleitung zur Registrierung

1. Gehen Sie auf www.bielertagblatt.ch

2. Klicken Sie oben rechts auf den roten Schlüssel → eine neue Seite erscheint

The screenshot shows the homepage of the Bielertagblatt website. At the top, there is a navigation bar with links for e-Paper, Abo-Service, Inserieren, Navigation, Wetter, Dossiers, Galerien, Newsletter, SMS-Dienste, and RSS. The main header features the logo 'Bielertagblatt' and the date 'Dienstag, 12. März 2013'. A weather widget shows a sun and cloud icon with a temperature of 3° / 9°. A search bar is located to the right of the weather widget. The 'Anmelden' button, which is a red key icon, is circled in red. Below the header is a horizontal menu with categories: HOME, NACHRICHTEN, SPORT, UNTERHALTUNG, AUSGEHEN, MARKTPLATZ, MEIN BEITRAG, and GEMEINDEPORTAL. The main content area features a large article titled 'Prunkstück zum Abschluss' by EHC BIEL, dated 'Heute, 05:02'. The article text reads: 'Heute geht es für den EHC Biel nach Fribourg zu Spiel 5. Nur ein Sieg hält ihn im Rennen. Auch Marco Streit hofft, dass die Bieler am Donnerstag noch einmal in Biel antreten.' Below the article is a 'zum Artikel' link. To the right of the article is a 'PUBLIREPORTAGEN' section with a featured article 'Autobahn-Garage in Lyss' and a 'DIREKTLINKS' section with links to 'EHC Biel', 'FC Biel', and 'Seeland-Jass'. At the bottom, there is a 'NEUSTES' section with sub-sections for 'MEISTGELESEN' and 'OFT KOMMENTIERT'.

3. Auf «Registrieren» klicken → Registrationsseite öffnet sich

The screenshot shows the top navigation bar of the Bieler Tagblatt website with links for e-Paper, Abo-Service, Inserieren, Navigation, Wetter, Dossiers, Galerien, Newsletter, SMS-Dienste, and RSS. The main header features the logo 'Bieler Tagblatt', the date 'Dienstag, 12. März 2013', a weather icon showing 3° / 9°, and an 'Anmelden' button. Below the header is a secondary navigation bar with links for HOME, NACHRICHTEN, SPORT, UNTERHALTUNG, AUSGEHEN, MARKTPLATZ, MEIN BEITRAG, and GEMEINDEPORTAL. The main content area has a 'Startseite' link circled in red, followed by buttons for 'REGISTRIEREN', 'ANMELDEN', and 'NEUES PASSWORT ANFORDERN'. Below these buttons is a text prompt: 'Melden Sie sich bitte mit Ihren Benutzerdaten an, um auf die Funktionalitäten zuzugreifen, die nur eingeloggten Benutzern zur Verfügung stehen.' A registration form follows with fields for 'Benutzername oder E-Mail-Adresse' and 'Passwort', a note that case matters, a link for 'Neues Passwort anfordern', and a red 'ANMELDEN' button.

Startseite >

REGISTRIEREN ANMELDEN NEUES PASSWORT ANFORDERN

Melden Sie sich bitte mit Ihren Benutzerdaten an, um auf die Funktionalitäten zuzugreifen, die nur eingeloggten Benutzern zur Verfügung stehen.

Benutzername oder E-Mail-Adresse *

Sie können sich entweder mit Ihrem Benutzernamen oder Ihrer E-Mail Adresse einloggen.

Passwort *

Gross- und Kleinschreibung wird berücksichtigt.

>> Neues Passwort anfordern

>> ANMELDEN

4. Alle Felder mit einem * ausfüllen.

Wichtig:

Für den Zugriff auf kostenpflichtige Inhalte muss die korrekte Abo-Nummer eingegeben werden (ersichtlich auf Ihrer Abocard oder Abonnements-Rechnung).
Pro Abo (Abo-Nummer) ist nur 1 Registration möglich!



Startseite > Benutzerkonto >

REGISTRIEREN ANMELDEN NEUES PASSWORT ANFORDERN

Damit Sie die neuen Funktionen des Newsportales nutzen können müssen Sie sich registrieren.

Für den Zugriff auf kostenpflichtige Inhalte benötigen Sie ein Abonnement oder einen Tageszugang. Dazu finden Sie weitere Informationen nach erfolgreicher Registration.

[Anleitung zur Registration](#)

Anrede
- Keine - ▾

Vorname *

Nachname *

Strasse, Nr. *

Adressenzusatz

PLZ / Ort *

Telefonnummer Privat *

Bielertagblatt Abonnementnummer

Als Abonnent des Bielertagblatt haben Sie zusätzlich freien Zugriff auf alle kostenpflichtigen Inhalte von bielertagblatt.ch. Ihre Abonnement-Nummer finden Sie auf der Abo-Rechnung oder auf Ihrer Abo-Card.

5. Setzen Sie einen Hacken je nach dem wenn Sie den Newsletter abonnieren möchten. Bei «Nutzungsbedingungen akzeptieren» muss zwingend ein Hacken stehen.

Zum Abschluss auf «Registrieren» klicken... Fertig ist die Registration!

Bielertagblatt Abonnementnummer

Als Abonnent des Bieler Tagblatt haben Sie zusätzlich freien Zugriff auf alle kostenpflichtigen Inhalte von bielertagblatt.ch. Ihre Abonnement-Nummer finden Sie auf der Abo-Rechnung oder auf Ihrer Abo-Card.

Benutzername *

Als Benutzername sind nur die folgenden Zeichen zugelassen: a-z, A-Z, 0-9, ., _ , Apostroph und Leerschläge.

E-Mail-Adresse *

Eine gültige E-Mail-Adresse. Alle E-Mails der Website werden an diese Adresse geschickt. Die Adresse wird nicht veröffentlicht und wird nur verwendet, wenn Sie ein neues Passwort anfordern oder wenn Sie einstellen, bestimmte Informationen oder Benachrichtigungen per E-Mail zu erhalten.

Passwort * Passwortstärke:

Passwort bestätigen *

Geben Sie das Passwort für das neue Konto in beide Felder ein.

Newsletter Abonnieren
Mit dem neuen Newsletter des Bieler Tagblatt täglich wissen was läuft.

Nutzungsbedingungen

Ich akzeptiere die Nutzungsbedingungen. *

>> REGISTRIEREN

→ Sollten Sie eine Fehlermeldung erhalten, kann dies sein weil Sie sich bereits zu einem früheren Zeitpunkt registriert haben. Bitte wenden Sie sich in diesem Fall an unsere Mitarbeiter des Leserservice (Tel.: **0844 80 80 90** / Mail: **abo@bielertagblatt.ch**).